

*(Palabras del Excmo. Embajador Sr. Dr. KATAYAMA Kazuyuki, Ceremonia por el 40 aniversario del Instituto Nacional de Salud Mental, 10 de junio del 2022, 12:00 hrs.)*

Buenas tardes.

En nombre del Gobierno del Japón, deseo expresar mis sinceras felicitaciones al Instituto Nacional de Salud Mental Honorio Delgado-Hideyo Noguchi con motivo de su cuadragésimo aniversario.

Tuve la oportunidad de leer el libro que escribió el Dr. Shunichiro Hayashi sobre la creación de este instituto. El doctor Hayashi fue enviado al Perú por JICA como primer jefe del proyecto desde el año 1980 al 1982, y desde que leí su libro he mantenido un interés personal en este establecimiento. En abril de este año, tuve la oportunidad de visitarlos y me siento muy honrado de poder acompañarlos en esta especial celebración.

El Instituto Nacional de Salud Mental se construyó hace 40 años en el marco de la cooperación financiera no reembolsable del Japón de aproximadamente 2,000 millones de yenes, equivalente a casi 9 millones de dólares americanos. En la ceremonia de su inauguración, realizada el 11 de junio de 1982, se contó con la presencia del entonces Primer Ministro Zenko Suzuki. Nuestra cooperación no se limitó a la construcción y a la donación de equipos, sino también incluyó el envío de expertos japoneses al Perú y la capacitación de profesionales peruanos en el Japón. Esta sinergia con los esfuerzos de la parte peruana ha posibilitado que esta cooperación se haya mantenido y desarrollado a lo largo de los años. Por otro lado, debido al impacto de la pandemia del coronavirus, la demanda por los servicios de salud mental sigue siendo alta. Y en ese sentido, el Japón seguirá apoyando los esfuerzos del gobierno peruano en la mayor medida posible.

Quisiera aprovechar esta feliz ocasión para mencionarles que el próximo año se celebrará el 150 aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre el Perú y el Japón. Al finalizar mis palabras formulo votos para que se sigan fortaleciendo las relaciones entre nuestros países en los diversos ámbitos, incluyendo el de la salud, y por el continuo desarrollo y éxitos de las actividades del Instituto Nacional de Salud Mental.

Muchas gracias.